

Témoignage de Pierre :

*« Il faisait nuit depuis plusieurs heures. Je travaillais sur un axe routier habituellement très fréquenté, qui avait dû être totalement fermé dans le cadre d'un chantier de réhabilitation. J'inspectais la réalisation des travaux en cours. Malgré la signalisation et les déviations mises en place, mon équipe et moi-même avons alors aperçu plusieurs véhicules qui avaient visiblement forcé le passage et qui s'approchaient au début de la zone de chantier.*

*Certains conducteurs, en nous voyant, ont rapidement effectué un demi-tour. D'autres se sont arrêtés pour obtenir des informations. Nous leur avons expliqué qu'il était impossible de circuler sur la voirie. Qu'il en allait de la sécurité de mes collègues. Rien n'y a fait, malgré nos avertissements sur les dangers de leur présence, malgré notre invitation à faire demi-tour, certains occupants sont devenus agressifs. Ils nous ont insultés. Alors que je me tenais devant un des véhicules, le conducteur a décidé de passer en force en accélérant, mettant ma vie en danger. Je me suis jeté sur le côté pour éviter d'être renversé. La voiture s'est ensuite arrêtée, le chauffeur est sorti pour m'agresser physiquement, en me poussant contre une machine de chantier. Son passager l'a rejoint, des coups de poings ont fusé vers moi. Heureusement, mes collègues sont intervenus afin d'écarter les agresseurs.*

*Leur intervention a été décisive. Le véhicule et ses occupants ont fini par quitter les lieux, tout en nous menaçant de revenir équipés d'armes.*

*Cette scène choquante s'est soldée, me concernant, par une incapacité de travail de plusieurs jours.*

*Malgré cette épreuve, l'équipe a poursuivi son travail avec détermination pour achever le chantier, consciente de l'importance de son exécution. »*